



Je suis
tout ouïe

Conférence organisée en collaboration avec la commune de Courtelary

Entendre : une porte ouverte vers l'extérieur

L'ouïe est notre principal organe de communication et constitue donc un pont vers les autres. Une conversation personnelle, rire ensemble, jouer, tout cela est synonyme de qualité de vie. Souvent, on réagit tardivement à la perte auditive liée à l'âge. A cause de la perte auditive, les conversations deviennent fatigantes, des malentendus peuvent survenir et les personnes concernées se retirent. La bonne nouvelle : il est possible de faire quelque chose !

Quels sont les premiers signes d'une perte auditive ? Pourquoi est-il important de prendre cela au sérieux ? Que peut-on faire lorsque la vie quotidienne est rendue difficile par une déficience auditive ? A quoi les proches et les amis doivent-ils faire attention dans leurs relations avec les personnes malentendantes ?

Date	Mercredi 25 sept. 2024, 14h – 16h, suivi d'une petite collation
Lieu	Courtelary, Salle communale, Grand-Rue 58
Intervenantes	Sylvia Wicky, domaine de la promotion de la santé, Pro Senectute Laure Francesconi, professionnelle de la surdité, langue des signes et lecture labiale
Coût	Conférence gratuite ouverte à toutes et tous
Délai d'inscription	16. Sept 2024 à prosenectute.tavannes@ne.ch ou au 032 886 83 86



Courtelary

Avec le soutien de la Direction de la santé, des affaires sociales
et de l'intégration du canton de Berne et de Promotion Santé Suisse



Kanton Bern
Canton de Berne



Gesundheitsförderung Schweiz
Promotion Santé Suisse
Promozione Salute Svizzera

**PRO
SENECTUTE**
PLUS FORTS ENSEMBLE